

À Plozévet, Du Bonheur à l'Ouest a proposé une chasse aux œufs caritative

Le 02 avril 2024 à 12h15



Pierre est prêt à effectuer un petit tour dans le train-animal, bien installé avec sa grande sœur.

L'association Du Bonheur à l'Ouest a mobilisé ses troupes lundi 1er avril pour proposer aux enfants autour du stade de La Trinité une chasse aux trésors de Pâques. Soixante-cinq jeunes chasseurs en herbe avec leurs familles sont venus découvrir les circuits et les énigmes qui étaient soumises à leur sagacité.

Une action caritative pour « Les petits Mecs P2 »

Cette chasse aux œufs de Pâques se veut aussi caritative, parce qu'à chaque édition de cet événement, Du Bonheur à l'Ouest soutient une association en lui reversant une partie de ses bénéfices. Cette année, Du Bonheur à l'Ouest soutenait l'association « Les Petits Mecs P2 ». Cette association est dédiée aux familles d'enfants atteints du syndrome de duplication du gène MeP2, une rare anomalie génétique progressive et grave qui touche surtout les garçons. Le jeune Pierre, 6 ans, atteint de ce syndrome, est venu avec sa famille de Poullan-sur-Mer jusqu'à Plozévet lundi matin pour participer lui aussi à cette chasse aux œufs. La somme collectée ce lundi sera fléchée vers la recherche médicale sur ce syndrome.